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Indico a mesa, cumprindo as formalidades regimentais, para que seja solicitado ao 
Exm°Sr Marcelo Fuchs Campos Gouveia, Prefeito do Município do aui a o, 
videomonitoramento para Av. Maria Gercina Ribeiro e demais ruas em Chã de Cruz.

Justificativa: Essa tecnologia, além da oferecer mais segUrança ao t ó  d í mai3 
autonomia aos responsáveis na hora de monitorar em tempo realI e 
ambiente Nesse sentido, ele facilita os processos e ajuda na tomada de decis . 
outras palavras, o videomonitoramento é capai de conseguir ò.ferenc.armovimer, 

suspeitos com Movimentos normais, detectar os
automática, aiuda epulpes de mais

a " ^ " ™ d e  cruz. Portanto, contamos com a presteza do Poder 

Executivo Municipal, em atender nossa solicitaçao.

Limitado ao exposto, renovo votos de estima e consideração.

Sala das sessões da Câmara Municipal do Paudalho, 10 de Novembro de
2021.
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